

viernes 21 de octubre de 2022

## La presidenta de la Diputación destaca el papel del sector agrícola en el desarrollo integral y sostenible de la provincia

María Eugenia Limón clausura la XXV Jornada Agrícola de Trigueros y participa posteriormente en la inauguración de la Feria de Muestras Agroalimentarias Centro Campiña



Descargar imagen

La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, ha clausurado hoy la XXV Jornada Agrícola de Trigueros que se ha desarrollado en el Centro Cívico Convento del Carmen y en la que se han abordado asuntos como un uso eficiente del agua o la nueva Política Agraria Común (PAC). Limón, acompañada por el alcalde de Trigueros, Cristóbal Romero, ha participado luego en la inauguración de la Feria de Muestras Agroalimentaria Centro Campiña que se está celebrando en la localidad

durante todo el fin de semana.

Limón ha asegurado que, entre los objetivos, que se persigue desde la Diputación “está el de contribuir al desarrollo integral y sostenible de la provincia y, en consecuencia, impulsar aquellos sectores productivos claves para ese desarrollo. El sector agrícola lo es, y por tanto, centramos una gran parte de nuestro esfuerzo en conseguir su mejora día a día”.

En este sentido, la presidenta ha recordado que hace escasos días, la Diputación lanzaba seis convocatorias de subvenciones del Área de Innovación Agrícola y Ganadera para la realización de distintas actividades en la provincia, con un presupuesto que ronda los 60.000 euros. Concretamente, las ayudas están dirigidas a entidades para la puesta en marcha de proyectos de asesoramiento y formación agrícola y ganadera; de Innovación y promoción vitivinícola; de Investigación ganadera; en materia de promoción del cerdo ibérico y sus productos; de promoción de los cítricos y de los frutos rojos.

Igualmente, María Eugenia Limón se ha referido también a los premios que otorga la Diputación a los cultivos innovadores promovidos por mujeres rurales de la provincia. Para Limón, “se trata de una de nuestras líneas de apoyo al trabajo, al empoderamiento y al liderazgo de la mujer rural como colectivo fundamental que aporta riqueza y fija la

población al territorio. Las mujeres del medio rural resultan determinantes para la vertebración del territorio y son el principal elemento para la innovación y el emprendimiento rural, desempeñando un papel fundamental a la hora de combatir el reto demográfico y la despoblación”.

Por último, la presidenta ha asegurado que “vamos a seguir trabajando para garantizar el futuro del sector agrícola. Un sector que mantiene a la provincia, proporcionando riqueza, empleo y materia prima de primera calidad. En definitiva, bienestar y desarrollo de los pueblos y de sus vecinos y vecinas”.

Tras clausurar la jornada, la presidenta de la Diputación ha participado también y junto al alcalde de Trigueros en la inauguración de la Feria de Muestras Agroalimentaria Centro Campiña que se está celebrando en la localidad durante todo el fin de semana.